



## AQUÍ EN EL CONGRESO

## XÓCHITL, FUE MADRUGUETE DEL FRENTE

Por José Antonio Chávez

La jugada de adelantar la candidatura de Xóchitl Gálvez, fue sin duda una jugada maestra de los líderes del Frente Amplio por México, primero porque le tiraron la estrategia al que manda en Palacio Nacional que quería llevar a votación del domingo con mano negra de los morenos.

Y dos, porque detectaron que la materia prima para atascar las urnas de boletas a favor de Beatriz Paredes, se estaba fraguando en un domicilio donde se reunieron con el número uno, de las mujeres morenistas.

Por eso se entiende que el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito" haya tomado la decisión, junto con sus pares del PAN, Marko Cortés y del PRD Jesús Zambrano para desactivar esa estrategia de querer inflar las urnas con votos ajenos.

Las encuestas las encabezaba, desde el principio Xóchitl Gálvez, era imposible que le pudieran ganar, ni Santiago Creel de su partido ni Enrique de la Madrid del PRI, por eso decidieron retirarse y respaldar a Xóchitl.

Al final del día Xóchitl Gálvez ya es candidata, le domingo le levantaron la mano oficialmente "Alito", Cortés y Zambrano.

Los tres puntualmente estuvieron en el Angel de la Independencia para signar ese compromiso y gritar a los cuatro vientos que ya, el Frente Amplio por México tiene candidata.

Desde luego que esa decisión, aunque la venía venir, no gusto nada en Palacio Nacional porque saben que Xóchitl Gálvez es una mujer que ya está opacando a Claudia Sheinbaum, mantiene prendidos focos rojos y basta esperar mañana que salga su nombramiento.

El haberse adelantado el Frente, primero con anunciar la fecha tres días antes que Morena, el 3 de septiembre y ellos el 6, y luego reventar el proceso para evitar ir a las urnas por la votación y un gir, por unidad a Xóchitl Gálvez, un día antes, pues simplemente madrugó a los morenos.

Que decir que en la sesión de la instalación del último año en el Congreso de la Unión con sus nuevos presidentes, en el Senado, Ana Lilia Rivera y la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, que se volcaron los opositores para apapachar como su candidata oficial a Xóchitl Gálvez.

Hace dos meses el Presidente López Obrador estaba muy seguro que los opositores mandarían al frente al Santiago Creel, un personaje que describía como güerito y ojo azul que no conectaba con la clase vulnerable y los de clase baja, que era destinado a seguir cuidando los intereses de los potentados y no del pueblo.

Sin embargo, el haber cerrado la puerta de Palacio Nacional a Xóchitl Gálvez que buscaba entrar a la mañanera para ejercer su derecho de réplica ante los insultos del Presidente en su tradicional conferencia de todos los días, la hizo que levantará el respaldo de una sociedad indignada y de los partidos opositores.

Fueron solo dos meses y Xóchitl se ganó el apoyo ciudadano que esta contra este gobierno, incluso hasta los de Movimiento Ciudadano de Dante Delgado andan cascabeleando.



Foto: X @XochitlGalvez

Basta recordar qué hasta el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro se sumó a apoyar a Xóchitl, pues si bien es de Movimiento Ciudadano, en esa entidad los que mandan son ellos y no el dueño del partido naranja.

Por eso su pronunciamiento de no estar de acuerdo con Dante de no querer ir en alianza, levantó ámpula y los puso al rojo vivo.

Enrique Alfaro ya fue invitado a integrarse al Frente, será, sin duda, si acepta un activo importante que permitirá retener el estado de Jalisco para el candidato que, obviamente proponga.

## CHEMA Y LOS FOCOS ROJOS EN QUERETARO

En Querétaro ya comenzaron a moverse las aguas rumbo a las elecciones de los municipios para el 2024, principalmente la capital del estado.

Si bien está gobernando por el PAN, su alcalde, Luis Bernardo Nava no es bien visto debido al total abandono en que tiene esa ciudad capital, cuna donde se fraguó la Independencia de México.

De hecho, su mala percepción, no solo proviene de los queretanos, sino del propio gobernador, también panista, Mauricio Kuri que no da crédito al mal estado que mantiene la ciudad y que no acepta ayuda alguna. ¡Vaya sumido en la soberbia y autosuficiencia!

Saben en el PAN que se prendieron focos rojos ante la presencia del aspirante, José María "Chema" Tapia, a esa ciudad

por el partido Verde en posible alianza con Morena y PT.

Esa candidatura podría ser ampliamente competitiva debido a la carencia de servicios que mantiene en constantes reclamos a los ciudadanos, la falta de una política de movilidad para destrabar los nudos de tráfico que irritan a los automovilistas y usuarios del transporte público. Se requiere con urgencia un plan modular y combatir la inseguridad, demandas que podrían encontrar eco en "Chema" Tapia.

Los mandamás del Partido Verde, Arturo Escobar y Manuel Velazco, saben que pueden ganar esa alcaldía.

Su posicionamiento supera al aspirante de Morena, Arturo Maximiliano García, quien fuera el coordinador de la campaña del gobernador, Mauricio Kuri, con quien por su deslealtad, al final del día salieron peleados y migró a los morenos, partido en donde no aglutina simpatías por su pasado reciente.

Mientras que Alex Pérez, a pesar de estar en activo dentro de la dirigencia estatal de Morena, cuenta con algunas simpatías, pero su juventud y corta trayectoria le juegan en contra. De ahí que la carta de "Chema" Tapia comienza a tener mayor relevancia y fuerza.

\*Jachavez77@yahoo.com

**Las encuestas las encabezaba, desde el principio Xóchitl Gálvez, era imposible que le pudieran ganar, ni Santiago Creel de su partido ni Enrique de la Madrid del PRI, por eso decidieron retirarse y respaldar a Xóchitl.**